



LA PENSÉE DE MK N°018-2024

“ Tout ce que nous admirons ailleurs est l’œuvre des hommes et des femmes qui avaient à cœur de laisser une trace dans l’histoire. Si nous sommes animés par un tel esprit, nous laisserons quelque chose de grand et de beau à notre pays, à l’Afrique et aux générations futures. Chacun de nous peut y parvenir, quel que soit son niveau. La condition première est de porter en soi une telle ambition. ”

You Tube    Maurice Kamto officiel

Dans un monde où les opportunités sont nombreuses, il est facile de se laisser aller à la routine et de ne pas chercher à laisser une trace durable dans l'histoire. Mais pour Maurice Kamto, président national du Mouvement pour la Renaissance du Cameroun (MRC), il est nécessaire de porter en soi une ambition pour laisser un héritage qui dépasse les générations.

Dans sa pensée de ce lundi 10 juin 2024, Maurice Kamto exhorte les jeunes et les leaders à avoir un esprit de responsabilité et à vouloir laisser un impact durable sur leur pays, leur continent et les générations futures. L’opposant rappelle que tout ce que nous admirons ailleurs est l’œuvre des hommes et des femmes qui ont eu à cœur de laisser une trace dans l’histoire.

« Tout ce que nous admirons ailleurs est l’œuvre des hommes et des femmes qui avaient à cœur de laisser une trace dans l’histoire. Si nous sommes animés par un tel esprit, nous laisserons quelque chose de grand et de beau à notre pays, à l’Afrique et aux générations futures. Chacun de nous peut y parvenir, quel que soit son niveau. La condition première est de porter en soi une telle ambition », écrit Maurice Kamto.